

**BOLETIN OFICIAL
DEL OBISPADO
DE SALAMANCA**

- Año 122
- Junio 1972
- Número 6

**I
PRELADO**

DIA NACIONAL DE LA CARIDAD

El que ama trabaja por la justicia

Todo slogan trata de llamar la atención del público. El que Cáritas ha elegido para este Día Nacional de la Caridad no sólo llama, advierte o recuerda, sino que pone de manifiesto una de las verdades más importantes del mensaje evangélico: «Los pobres son evangelizados». Es, pues, la señal de la llamada del Reino de Dios. Por eso el tema encierra:

1. Una pregunta incómoda.

En primer lugar para la misma Iglesia. Toda la Revelación está empapada de una presencia intensa y predilecta de Dios para con los pobres, los débiles y los oprimidos. La buena nueva se refiere a hombres desprendidos de los bienes del mundo y cuya esperanza está en Dios.

Por eso la Iglesia tendrá que preguntarse constantemente si en verdad está siguiendo el ejemplo de su Fundador que «realizó la obra de redención en pobreza y persecución» (L. G. n. 8). El mensaje liberador que el evangelio propone también ha de